

*Neuer (ne) Projekte unter dem Dach des Seenlandes*

3.3.'05

## Lokale Aktionsgruppe befürwortet diverse Projekte für Bezzuschussung – Vorstellungen der Kommunen

Schwandorf. (my) Die Lokale Aktionsgruppe Oberpfälzer Seenlandtagte gestern im Landratsamt und dabei spielte die Besucher-Lenkungskonzeption eine gewichtige Rolle. Abgesehen von diversen gemeindlichen Maßnahmen, die allesamt begrüßt wurden, soll mittel- und langfristig die Vernetzung der einzelnen Gebiete realisiert werden.

Zunächst gab es unter Leitung von Landrat Volker Liedtke einen Sachstandsbericht zur bisherigen Entwicklung. Zu hören war beispielsweise, dass der Markt Bruck das Naherholungsprojekt Sanddose mit Fitness-Parcours realisiert hat. Kostenpunkt 190 000 Euro. In Schwandorf läuft für

veranschlagte 300 000 Euro der Ausbau der historischen Feisenkeller als Veranstaltungsort. Nahezu fertig gestellt ist die Kneippanlage in Wackersdorf (61 043 Euro).

In Bearbeitung befindet sich der Glasschleifelpfad im Schwarzwach- und Aschatal mit Anbindung an die Glassstraße. Beteiligt sind hier Neunburg, Dieterskirchen, Schwarzhofen und die Lokale Aktionsgruppe Oberwiesenthaler und Schönseer Land. Die Finanzierungszusagen für das 115 000 Euro veranschlagte Projekt stehen noch aus.

In Vorbereitung befinden sich ebenfalls das Schaufeielfrad für die Verwaltungsgemeinschaft Wackersdorf

(29 600 Euro) und die Überdachung des "Theatrons". An neuen Projekten, die für das Programm „Leader“ in Franken kommen, billig die Aktionsgruppe die „Ausstattung“ der Brucker Sanddose mit geschätzten 205 000 Euro. Gleicher galt für das Wanderwegennetz der VGG Wackersdorf/Steinberg (47 000 Euro). Zur Bezzuschussung eingereicht wird ebenso der Lückenschluss beim Kunst- und Wasserweg Bodenwöhr mit einem Ansatz von 155 325 Euro.

Für die Herausgabe eines Schwandorfer Kinder-Stadtführers (5000 Euro) soll es auch die Zuwendung geben. Ebenso viel dürfte die erweiterte Konzeption für Stadtführungen kosten. In

einem erlebnispädagogischen Freizeitpark möchte der gemeinnützige Verein „Kai“ den „Movin Ground“ am Steinberger See umwandeln. Bis April 2006 soll auf dem gemieteten Areal ein Sinnespark gestaltet werden, wobei Schulen, Jugendgruppen, Familien und Behinderte die Zielgruppen sind.

Die Kostenkalkulation beträgt rund 458 000 Euro. Bei Zuschüssen aus Bundes- und Leadertöpfen verbleiben beim Verein etwa zehn Prozent. Laut dem Steinberger Bürgermeister Jakob Scharf läuft am 15. März die Frist für potentielle Investoren aus. Danach entscheide der Gemeinderat, welches Vorhaben im Rahmen des Gesamtkonzeptes umsetzbar ist.

Am Dienstag Versammlung

## Neuer Verein für das Seefest

STEINBERG (smx). Das 6. Steinberger Seefest wird heuer vom 12. bis 14. August stattfinden. Die Seefestgemeinschaft, in der zahlreiche Vereine mitarbeiten, ist bereits fleißig mit den Vorbereitungen beschäftigt. Am 22. Februar wird ein Seefestverein gegründet, der künftig die Organisation des Seefestes übernimmt.

Nachdem der Liederkreis als erster Verein bei seiner Jahresversammlung den Beitritt zum neuen Seefestverein beschlossen hat, rief Bürgermeister Jakob Scharf bei einer Festbesprechung im Gasthaus Haller in Oder die Vereine der Gemeinde dazu auf, ebenfalls mitzumachen, damit das Steinberger Seefest ein fester Bestandteil des Veranstaltungsbogens in der Gemeinde bleibe.

Der Steinberger See soll auch heuer am zweiten Augustwochenende zur Partymeile werden. Während des dreitägigen Fests wird die „Rattle Gang“ am Freitag im Festzelt rocken, die „Memphis Music“ am Samstag für Stimmung sorgen und die urige Formation „Sappralot“ am Sonntag die Gäste in Stimmung bringen. Ein umfangreiches Rahmenprogramm, wie es von den früheren Seefesten bekannt ist, sorgt zusätzlich für Abwechslung und Unterhaltung. Auch einige „Seeanlieger“ werden in diesem Jahr wieder mitmachen: Erlebnispark Movin Ground, Seetreff und Bootsverleih Müller, die Wasserskiliftanlage von Steffen Wild, der Steinberger Yachtclub und die Segelschule Frankel.

Die Steinberger Vereine und die Seeanlieger treffen sich am Dienstag um 19.30 Uhr im Schützenheim zur Gründungsversammlung des neuen Seefestvereins. Dabei muss ein Vorstand gewählt und die Vereinssatzung verabschiedet werden. Anschließend soll die Gründung mit einem kleinen Umtrunk gefeiert werden.

Mt 17.2.'05